

平成30年9月21日

協議員会 会長挨拶（案）

協議員会の開催にあたり、一言ご挨拶を申し上げます。

皆様には、日頃より全建の事業活動に深いご理解とご協力を賜っており、また、何かとお忙しいところを協議員会にご出席をいただきまして、心から御礼申し上げます。

本日は、参議院議員の佐藤 信秋 先生、足立 敏之 先生、本会顧問の脇 雅史 様に、ご多忙のところご臨席をいただいております。

常日頃より心のこもったご指導、ご支援を賜っておりますことに深く感謝申し上げる次第でございます。

今夏は、平成30年7月豪雨、北海道胆振東部地震等、全国各地で激甚な災害が発生し、お亡くなりになられた方々にお悔やみ申し上げますとともに、被災された皆様には心よりお見舞い申し上げます。

被災地の一日も早い復旧、復興がなされますことを願っております。

さて、いよいよ10月3日から、関東甲信越ブロックを皮切りに、全国9ブロックにおいて、平成30年度地域懇談会並びにブロック会議が開催されます。

今年度は、「働き方改革法」が成立し、中央建設業審議会・社会資本整備審議会「基本問題小委員会」の中間とりまとめで、「長時間労働の是正、処遇の改善、生産性の向上、地域建設業の持続性確保」という4つの方向が示されました。

お集まりの皆様には、全建の働き方改革の取組としての「休日月1+（ツキイチプラス）運動」等を踏まえた活動の展開やICT導入など、魅力ある地域建設産業となるべく、様々な改革に積極的に取り組んで頂いてお

ります。

こうした業界自らの取組を推し進めるためには、民間も含めた発注者の理解が必要なことはもちろんですが、何より経営の安定化を図るための安定的かつ持続的な事業量の確保が必要不可欠であると認識しております。

私ども全建と致しましては、皆様のご意見を踏まえとりまとめました「平成 30 年度大型補正予算の早期編成と来年度予算での公共事業費の大幅増等についての要望書」を、さる 8 月の安倍総理と私との対談の際に直接お渡しするとともに、自民党三役、石井国土交通大臣等へ、正副会長そろってお願いして参ったところではあります。

地域懇談会やブロック会議では、こうした地域建設業界の経営安定化に向けた課題や働き方改革、生産性向上等、国土交通省には地域建設業の抱える課題について生の声を届け、本音で議論をして参りたいと考えております。

是非とも御参集の皆様にはそれぞれの地域特有の課題を含め、忌憚のない意見を積極的に発信していただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

結びになりますが、本日までご出席の皆様方のご健勝と各都道府県協会並びに会員企業の皆様の益々のご隆盛・ご発展を祈念致しまして、ご挨拶とさせていただきます。

以 上